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FESTA DOS NORDESTINOS.COM
Lairton dos Teclados (foto), Só pra Xamegar e Ray Douglas animam o Guará no dia 15 de setembro (Página 13)

Eliana/Alírio na 
ponta em todas 
as pesquisas
Faltando um mês para a votação do primeiro 
turno das eleições, a dupla Eliana Pedrosa/Alírio 
Neto aparece em primeiro em todas as pesquisas 
de intenção de votos divulgadas até agora. 
O candidato à reeleição Rodrigo Rollemberg con-
tinua em segundo lugar.
Na semana passada, as pesquisas do Ibope, Re-
cord e DataFolha colocavam Eliana e Rolemberg 
como favorios ao segundo turno, tendência que 
vem desde o início da campanha. (Página 7).

Parquinhos  
em mau estado

População faz até vaquinha para manutenção dos 
parquinhos. Mesmo os novos, recém-comprados, 
ainda não possuem areia (Páginas 4 e 5)

Wesley Moura
inaugura comitê 
no Guará

Página 7

André Brandão
prega a eficiência 
na política

Página 11
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Escola Classe 5 se destaca  
no Ideb, mais uma vez

Na semana passado, o MEC divulgou o resultado do 
IDEB 2017 das escolas públicas e privadas em todo país.
Pela terceira vez consecutiva, a Escola Classe 05 do Guará 
é a primeira colocada na cidade, superando nesse mesmo 
período, a meta projetada pelo Ministério da Educação.

A diretora Janaína Almeida, à frente da equipe gestora 
há oito anos, comemora com alegria os resultados, frutos 
de um árduo esforço de toda comunidade escolar que 
acredita na educação pública de qualidade e se empenha 
para transformar a escola num espaço de aprendizagem e 
construção de saberes.

Pronta ligação Guará-NB ao Park 
Way. Falta a parte do Guará

Desde o 3 de setembro, está liberada a duplicação do 
atalho entre a DF 079 (Guará ao Núcleo Bandeirante) 
até o Park Way. A obra vai beneficiar cerca de 170 mil 
moradores, que usam o atalho todos os dias.

Além de uma nova pista, foram construídos dois 
trevos – um entre a antiga estação do trem e o Lar dos 
Velhinhos, e outro na via Arniqueiras -Águas Claras – o 
que agilizou muito o trânsito, principalmente nas horas 
de pico.

Falta agora a duplicação entre o trevo de baixo e o 
Iapi, com a duplicação da ponte sobre o córrego Vicente 
Pires.

O restante da duplicação tinha sido prometido para 
este ano, mas agora somente pode ser contratada após 
as eleições.

Motorista bêbada 
presa na QE 24

 Uma mulher de 48 anos foi 
presa na noite dessa terça-feira (4 
de setembro), por volta das 19h, no 
Guará II, depois de populares ligaram 
para o 190 e informarem que uma 
pessoa dirigia pelas ruas da QE 24 com 
sintomas de embriaguez.

A PM foi até o endereço e encontrou 
o VW Polo descrito na denúncia. Após 
ser abordada e descer do veículo, a 
suspeita não conseguia ficar de pé 
e falava coisas sem nexo. Diante da 
dificuldade da ocorrência, foi solicitada 
a presença de uma policial feminina.

Quando a militar chegou ao local, 
a motorista, aos gritos, desacatou e 
tentou agredir a policial. Como não 
tinha condições de realizar o teste 
do bafômetro, a mulher – que não 
teve o nome divulgado – foi detida 
e conduzida para a 1ª Delegacia de 
Polícia (Asa Sul).

Vídeos mostram o estado de 
embriaguez da condutora, que chama 
de “brochas” os responsáveis pela 
abordagem. “Vocês algemam as 
pessoas porque se sentem gostosos!”, 
disparou.

 

Preso vendedor 
clandestino de gás 
na QE 28

Outra notícia que repercutiu 
na imprensa foi a prisão de um 
morador da QE 28 que revendia gás 
sem autorização e sem condições 
adequadas de depósito.

 

Guará aumentou 
eleitorado em 
quatro anos

A 9ª. Região Eleitoral do Guará tem 
124 mil eleitores, dos quais, 11 mil são 
moradores da Região da Estrutural, ou 
seja, são 113 mil eleitores da cidade. 
Em relação às eleições de 2014, o 
aumento foi de quase 11 mil eleitores.

De acordo com o TRE, por faixa 
etária a maior quantidade é de 
eleitores entre 35 a 39 anos, seguida 
da faixa entre 30 a 34 anos.

Por grau de instrução, cerca de 39 
mil eleitores tem nível superior e 35 
mil tem ensino médio completo.

 

Ibaneis invade  
o Guará

Impressiona a grande quantidade de 
pessoas bandeirando na cidade em nome 
do candidato a governador Ibaneis (MDB). 
Nos finais de semana, nos cruzamentos, 
conta-se até 100 delas divulgando o 
candidato.

Cooperativas não terão 
mais financiamentos 
da Caixa

O programa Minha Casa, Minha Vida 
não vai mais financiar a construção das 
casas das cooperativas habitacionais 
que receberam terrenos na Expansão do 
Guará.

 Depois de dois anos de espera, as 
cooperativas foram informadas que a 
Caixa Econômica Federal, de onde vem 
os recursos financeiros do programa, 
considera o GDF inadimplente por conta 
de financiamentos firmados pelo governo 
Agnelo Queiroz e não honrados pelo 
governo Rollemberg, entre eles o Centro 
Administrativo, aquele monstrengo 
construído entre Taguatinga e Ceilândia 
até hoje não ocupado.

Sem os recursos do programa, resta 
às cooperativas, ou aos cooperados 
individualmente, buscar financiamento em 
outros agentes financeiros.

Nessa situação estão 805 cooperados 
que receberam lotes do governo na QE 56, 
na chamada Cidade do Servidor.

 

Sem infraestrutura
A dificuldade agora aumenta, porque 

o governo entregou os terrenos sem 
qualquer infraestrutura da área. Não 
existe asfalto e nem rede água, esgoto e 
energia nessa parte da expansão.

Nesses últimos dois anos, o Governo 
Rollemberg vem prometendo a 
infraestrutura, mas não cumpriu e não dá 
mais tempo de cumprir até o final deste 
ano, porque não se pode contratar nada 
durante o período eleitoral e restariam 
apenas novembro e dezembro para decidir 
tudo, o que não é suficiente.

Candidatos do Guará
Lembrando: são 13 candidatos a 

deputado distrital, dois a deputado federal 
e um a vice-governador que moram no 
Guará.
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Brinquedos estragados, 
falta de manutenção, 
vandalismo, diversão 

comprometida colocando a 
saúde das crianças em risco 
- assim está a atual situação 
dos parquinhos infantis do 
Guará, e mesmo assim segue 
a todo vapor a implantação 
de novos parquinhos na cida-
de. As benfeitorias previstas 
para o Guará custarão R$ 405 
mil, que foram deliberados 
pelo deputado distrital Ro-
drigo Delmasso (PRB). Nelas 
está incluída a reforma e a im-
plantação de 13 parquinhos 
infantis na cidade -as obras 
para instalação já começaram 
no Parque Denner e na Praça 
Itajubá, da QE 40.

O deputado afirma que a 
implantaçã de mais parqui-
nhos é uma solicitação dos 
moradores do Guará que fo-
ram feitas através do Gabine-
te Itinerante. Os brinquedos 
serão instalados na Praça 
Itajubá, Parque Denner, Lú-
cio Costa, QE 38/42, Campo 
QE 3, Praça Santanibal, Praça 
QE 02, QE 21 (entrada Guará 
2), Praça QI 09, QE 22 (Sa-
vassi), Praça QE 19, Praça QE 
20/18/14 e Praça QI 02. 

“A população reclamava da 
falta de parquinhos.Aagora as 
crianças podem brincar com 
segurança”, garante Delmas-
so. O contrato de licitação, 

segundo a Administração 
Regional, prevê que o pró-
prio órgão instale os equipa-
mentos e coloque alambrado 
e areia. A Administração não 
informou se comprou estes 
materiais. 

Voluntários fazem a manu-
tenção

Benfeitorias para uns, des-
caso com outros. Cansado de 

Enquanto os parquinhos antigos do Guará sofrem com a falta de manutenção, Administração 
Regional compra novos equipamentos. Faltam areia e alambrados até nos novos parquinhos

Parquinhos infantis  
em mau estado

A qualidade da areia é uma 
das maiores preocupações 
dos pais. Mesmo os novos 
equipamentos ainda não podem 
ser usados por conta da falta de 
areia

POR STEPHÂNIA WALKER DOURADO
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pedir à Administração Regio-
nal do Guará e não ser aten-
dido, um morador da QI 31 
mobilizou uma campanha na 
qual pede aos usuários e vizi-
nhos do parquinho localizado 
entre a QI 31 e a QE 36, a doa-
ção de qualquer quantia em 
dinheiro para a aquisição de 
três caminhões de areia para 
repor a antiga que foi aca-
bando. Em algumas áreas do 
parque é possível encontrar 
a base de cimento, em outras 
partes a estrutura de ferro 
dos brinquedos está exposta 
por causa da baixa quantida-
de de areia.

“Em princípio, precisamos 
de R$ 1.200 para a compra da 
areia, mas queremos arreca-

dar mais para poder pintar 
os brinquedos ,que já estão 
ficando enferrujados, muitos 
parafusos estão frouxos ou 
já soltaram”, conta o ideali-
zador da campanha ,Antônio 
Francisco Neto. Segundo ele, 
quem zela da manutenção 
são os próprios moradores. 
“Sempre tem alguém aper-
tando um parafuso - recen-
temente contratei um solda-
dor para soldar uma parte 
da ponte de metal que havia 
quebrado e um outro mora-
dor tinha amarrado com um 
pedaço de arame, mas estava 
perigoso.” 

Vizinhos também relatam 
que é Neto quem arranca o 
mato que cresce em volta do 

parque, recolhe o lixo dentro 
do parquinho e com a enxada 
afofa a pouca areia que res-
ta e tenta cobrir os buracos. 
Apesar do empenho, a arre-
cadação para a manutenção 
do parquinho da QI 31 ainda 
está longe de ser alcançada, e 
pelo cronograma de obras e 
reformas acima, os morado-
res da região terão que con-
tinuar se empenhando para 
manter o parquinho funcio-
nando, pois esse endereço 
não consta na programação.

A insatisfação com o esta-
do em que se encontram os 
antigos parquinhos da cida-
de é geral. Marcos Martins de 
Oliveira costuma levar a filha 
para brincar no parquinho da 
QE 42, próximo ao Chalé da 
Traíra, “que está sempre sujo, 
tem até cacos de vidro, fezes 
de cachorro, alguns balan-
ços quebrados e com pontas 
metálicas expostas”, reclama. 
Com relação à construção de 
novos parquinhos, enquanto 
os antigos estão deteriorando 
a opinião de Marcos é objeti-
va, “a primeira ação deveria 
ser a manutenção dos que já 
existem”.

Parquinhos incompletos
A licitação da Novacap não 

abrangeu a compra de areia, 
ou outro tipo de forração do 

piso, e tampouco os alambra-
dos. Assim, os equipamentos 
novos não podem ser entre-
gues sem a providência. A 
Administração Regional do 
Guará nforma que o processo 

de compra de areia está em 
andamento e os alambrados 
serão reaproveitados, mas 
faltam materiais também 
para a realização do serviço. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
“A qualidade dos parquinhos 
no Guará é péssima, eu já nem 
passo perto. Os brinquedos 
estão quebrados, alguns com 
muita ferrugem e as calçadas 
próximas estão sempre 
quebradas dificultando o acesso 
de quem usa carinho de bebê, é 
muito triste.” – Mel Souza

“A instalação de novos 
parquinhos na cidade é 

politicagem pura. O que tinha 
no Parque Denner foi retirado 
há anos, e com promessa de 
que logo seria recolocado. 

Recentemente colocaram um 
novo às pressas por causa 

da proximidade das eleições. 
Mal instalado, sem areia, 

com a estrutura de concreto 
à mostra, colocando em risco 
nossas crianças. Lamentável.” 
– Denizar Marques Dourado 

Junior

“Não é obrigação da 
população fazer a manutenção 

dos parquinhos, mas acho 
correto que os moradores 

zelem pelo patrimônio público, 
que tenham esse zelo porque 
afinal, é nosso também. Não 
é só cobrar dos governantes, 

mas cada um fazer a sua parte. 
Se cada um fizer um pouco, 
contribuir um pouco, teremos 
um parquinho seguro para as 
crianças e para as gerações 

futuras.” – Antônio Francisco C. 
Neto
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Mais de 150 veículos 
acompanharam o 
candidato Wesley 

Moura pelas ruas do Guará 
na manhã deste domingo, 
9 de setembro. A carrea-
ta marcou a inauguração 
do candidato no Polo de 
Moda, no Guará II.

A inauguração do co-
mitê teve a presença do 
candidato ao Senado, Izal-
ci Lucas (PSDB), que tam-
bém tem base eleitoral na 
cidade. Izalci disse que 
fez questão em compare-
cer por acreditar no jo-
vem empresário que tem 
a mesma profissão que a 
dele e defende as mesmas 
bandeiras.

“Parece coincidência. 
O Wesley é contador, as-
sim como eu. Ele tem uma 
atuação muito voltada 
para a cultura, o esporte, 
lazer e educação. Curio-
samente, defendemos as 
mesmas bandeiras. Con-

fesso que estou confiante 
no trabalho que o Wesley 
Moura desenvolverá na Câ-
mara Legislativa”, afirmou 
o candidato ao Senado.

 “Tudo em minha vida 
sempre começou pelo Gua-
rá. Aqui cresci e me fiz 
adulto. Comecei minhas 
ações sociais nesta cidade. 
Não podia ser diferente na 
minha campanha. Como foi 
bom ser bem recebido pe-
los moradores. Nós vamos 
resgatar a autoestima e 
valorizar a nossa cidade”, 
destacou Wesley.

Wesley Moura não nas-
ceu no Guará, mas veio 
morar na cidade com 5 
anos de idade. Aqui, ele 
brincou nas ruas, virou 
adolescente e se tornou 
adulto. O hoje empresário 
do ramo contábil, já dis-
tribuiu jornais, foi auxiliar 
de escritório e atualmente 
tem um dos maiores escri-
tórios de contabilidade do 

DF, a Evolução Contábil. 
Wesley disse que es-

colheu o Guará para dar 
o pontapé inicial em sua 
campanha porque “quer 
contar com o apoio dos 
meus amigos que aqui fiz 
e tenho um carinho muito 
grande pela cidade e res-
peito por todos os mora-
dores”. Para o candidato, a 
cidade maltratada e preci-
sa de cuidados. 

 “Nesse período de 
campanha, eu tenho ido 
a diversos lugares, quan-
do chego no Guará parece 
que meu coração doe mais 
do que nas outras cida-
des que tenho visitado. As 
pessoas têm me dito que a 
cidade está abandonada e 
tenho visto isso in loco. Me 
sinto muito triste ao ver a 
minha cidade desse jeito”, 
observa Moura.

 
Apoio a eventos

Antes de pensar em se 

tornar candidato, Wesley 
Moura já vinha desenvol-
vendo e apoiando ações 
voltadas para o esporte, a 
cultura e o lazer do Gua-
rá. “Eu tenho dado apoio 
as quadrilhas juninas da 
cidade, tenho apoiado o 
bloco carnavalesco Bafo 
de Cana, a festa junina do 
Consei, os campeonatos 
de futebol amador da QE 
38, como o sub 11, sub 
17, o do Barrão e outros”, 
conta

 Para o candidato, o Gua-
rá sempre teve bons atle-
tas e artistas. “Nós temos 
que valorizar essas pes-
soas que carregam o nome 
da nossa cidade por onde 
elas passam. Não podemos 
ficar assistindo calados as 
crueldades que fazem com 
essas pessoas. Se me ele-
ger, vou estar destinando 
emendas para dar apoio 
a elas. O fomento a esses 
segmentos é muito impor-

tante”, afirma.
 Entre as bandeiras do 

candidato a deputado dis-
trital estão a redução da 
carga tributária e a gera-
ção de emprego e renda. 
“Eu sei que é difícil fazer 
com que o Estado dei-
xe de arrecadar recursos 
para poder investir, mas 
do jeito que estamos, não 
podemos ficar. No DF, em 
especial no Guará, tenho 
presenciado e acompanha-
do o fechamento de inú-
meras empresas. Isso aca-
ba com os 

sonhos tanto da família 
do empreendedor como do 
empregado”, lamenta. 

Wesley Moura afirma 
que uma de suas priorida-
des, caso se eleja, é sugerir 
a construção de uma Vila 
Olímpica no Guará. “Nós 
temos que incentivar as 
crianças e adolescentes da 
nossa cidade a terem um 
futuro melhor”.

Carreata marca inauguração  
do comitê de Wesley Moura no Guará
Candidato cresceu e fez sua vida na cidade
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Falando em Política

Conheça as atribuições  
de um deputado federal
Vários candidatos prometem o que sabem 
 (ou não sabem) que não podem  fazer  
depois de eleitos para a Câmara dos Deputados

Os 2.084.356 eleitores 
brasilienses vão eleger 
oito deputados federais 

e três senadores neste ano. Por 
mais que eles atuem na esfera 
nacional, têm importância de-
cisiva para o que acontece lo-
calmente.

Com 38 anos de experiên-
cia trabalhando na Câmara dos 
Deputados, inclusive como se-
cretário-geral, Mozart Vianna 
define o Plenário como um dos 
pontos de maior importância 
da vida parlamentar.

“Aqui, o deputado senta 
para discutir a matéria, para 
debater, para contestar. Pode 
ser uma lei, uma emenda, uma 
medida provisória, o orçamen-
to. Aqui ele senta, debate, luta 

para que a emenda seja apro-
vada. Às vezes, o relator não 
acolhe [na comissão], mas ele 
tem a chance de o Plenário 
aprovar a emenda mediante 
um destaque”, explica.

As comissões funcionam 
como "antessalas" de um pro-
jeto. É por elas que uma pro-
posta passa antes de ser discu-
tida em Plenário.

Cada comissão é composta 
por parlamentares dedicados 
a um determinado assunto, 
como Economia, Direitos Hu-
manos, Relações Internacio-
nais ou a Constitucionalidade 
das regras a serem aprovadas 
– que é o último critério ava-
liado antes de ir para votação 
coletiva.

“Para representar a socie-
dade, o deputado tem de saber 

que veio aqui para cumprir 
uma de suas obrigações: tra-
balhar pelas políticas públicas 
a favor da sua área, da sua re-
gião, do seu país, na questão 
nacional”, continua Mozart.

A análise do Orçamento 
Nacional funciona duas vezes 
por ano. A diferença é que os 
números são maiores: afinal, é 
a conta de todo um país.

Os deputados também têm 
a premissa de conceder emen-
das parlamentares. No Portal 
do Senado, é possível apurar a 
quantidade de emendas desti-
nadas para cada estado. Houve 
aporte para cultura, esporte 
e agropecuária, por exemplo, 
nos últimos quatro anos. Mas 
não foi repassada nenhuma 
verba federal via emendas 
para o Metrô-DF.

 Diálogo
Para que os parlamentares 

se voltem para a base, é preciso 
ter articulação entre o governo 
e a bancada do DF. Segundo o 
GDF, há um setor exclusivo só 
para fazer esta ponte. “Em qua-
tro anos, as emendas parla-
mentares passaram de R$ 221 
milhões para R$ 275 milhões”, 
informou a Casa Civil do DF, 
que diz que 77% desta verba já 
foi aproveitada.

“O diálogo entre o gover-
nador e a bancada do DF, em 
algum sentido, parece que não 
é bom. A segunda parte do pro-
blema é o diálogo entre a pró-
pria bancada do DF”, afirmou 
o professor Creomar de Souza.

 Não pode
“Um deputado federal não 

pode prometer a redução de 
tributos distritais. Ele não 
pode prometer privatização de 
empresas distritais, como CEB 
e Caesb, porque é uma matéria 
local, e não federal”, explicou a 
advogada Maria Claudia Buc-
chianeri, especialista em direi-
to legislativo.

“Por exemplo, alguém che-
ga e diz assim: ‘Candidato, eu 
gostaria muito de construir 
uma piscina pública ali na Fei-
rinha da Torre porque isso vai 
ser muito legal’. O candidato, 
no afã, pode dizer: ‘Pode deixar 
comigo, que eu vou fazer isso’. 
Só que na verdade como é uma 
área tombada, aquilo está fora 
do conjunto de atribuições que 
ele vai receber com o manda-
to”, complementou o cientista 
político Leonardo Barreto.

POR GABRIEL LUIZ E NATALIA GODOY, DO G1/DF

Sancionada Lei de Delmasso  
que garante transparência na saúde

A saúde pública 
anda um caos 

e a população é 
quem sofre com a 

falta de médicos 
e remédios, 

superlotação 
e filas 

quilométricas 
para conseguir 

atendimento 
nos hospitais do 
Distrito Federal

A utilização de indicadores bá-
sicos de saúde é uma impor-
tante ferramenta para melho-

rar a gestão da saúde. Para dar mais 
transparência na saúde e garantir 
um atendimento de qualidade aos 
pacientes, o presidente da Comis-
são de Fiscalização e Controle, de-
putado Delmasso (PRB), criou a 
Lei 6.219/2018, que disponibiliza 
a divulgação de dados e indicado-
res básicos de saúde no Distrito 
Federal. A população terá acesso 
às informações com indicadores 
demográficos, socioeconômicos, 
mortalidade, morbidade, fatores 
de risco e de proteção, recursos e 
cobertura do sistema público de 
saúde.

Os dados e indicadores serão 
apresentados por hospitais e uni-

dades de saúde e estarão dispo-
níveis no site do GDF: www.trans-
parencia.df.gov.br. A prestação de 
contas na saúde pública será enca-
minhada pelo Governador à Câma-
ra Legislativa para controle exter-
no, que será exercido com auxílio 
do Tribunal de Contas do DF.

Melhorar a gestão da saúde
Segundo Delmasso, a utilização 

de indicadores é uma importante 
ferramenta para melhorar a ges-
tão da saúde. “A busca por medidas 
capazes de orientar as decisões na 
hora de comprar medicamentos, 
maquinário, contratação de mão 
de obra qualificada e construção 
de novas unidades de saúde são es-
senciais para o sucesso no proces-
so de gestão”, explica o deputado.
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Em todas as pesquisas auto-
rizadas divulgadas até agora 
sobre as intenções de voto do 

brasiliense para governador,  Elia-
na Pedrosa lidera, sempre seguida 
do candidato à reeleição, Rodrigo 
Rollemberg. As duas últimas divul-
gadas nesta quinta-feira, 6 de se-
tembro, do Datafolha e  do Record, 
são verificados apenas diferenças 
de percentuais, mas a ordem dos 
dois primeiros colocados continua 
inalterada. Na pesquisa do Ibope, 
divulgada no final de setembro, 
os dois também lideram, também 
com Eliana em primeiro e Rollem-
berg em segundo, o que faz prever 
que os dois disputarão o segundo 
turno para governador do Distrito 
Federal.

Na pesquisa Datafolha divul-
gada nesta quinta, 6 de setembro, 
Eliana Pedrosa subiu três pontos 
percentuais desde o último levan-
tamento para a corrida ao Palácio 
do Buriti feito pelo mesmo insti-
tuto. Ela  tinha 15% e passou para 
18%. Em segundo lugar, o atual 
governador, Rodrigo Rollemberg 
(PSB), subiu de 14% para 15%. 
Os dois continuam empatados tec-
nicamente, dentro da margem de 
erro de 3% para mais ou para me-
nos.

O candidato Rogério Rosso 
(PSD) caiu um ponto e passou de 
13% para 12%. Ele continua em-
patado com Rollemberg. Já Alber-
to Fraga (DEM) subiu de 8% para 
10%. A penúltima pesquisa do Da-
tafolha foi divulgada no dia 22 de 
agosto.

Empate técnico
Segundo o Datafolha, estas fo-

ram as marcas: Ibaneis Rocha 
(MDB) alcançou 4%, dobrando 
o seu percentual de intenções 
de voto anterior; general Paulo 
Chagas (PRP), 3%; Fátima Sousa 
(PSol), 3%; Júlio Miragaya (PT), 
3%; Alexandre Guerra, (Novo), 
3%. Renan Rosa (PCO) e Guillen 
(PSTU) não pontuaram.

 
Dianteira na pesquisa Record

Na pesquisa encomendada pela 
Rede Record ao Instituto Real 
Time Big Data, também divulgada 
nesta quinta-feira, 6 de setembro, 
Eliana pontua com 14% das inten-

ções de voto, contra 12% do atual 
governador Rodrigo Rollemberg. 
Na sequência viriam os candidatos 
Rogério Rosso (PSD), com 10%, 
e Alberto Fraga (DEM), com 9%. 
O levantamento registra margem 
de erro de 3% para mais ou para 
menos. Dessa forma, Fraga, Rosso 
e Rollemberg estão tecnicamente 
empatados. No caso do governa-
dor, ele também empataria com 
Eliana Pedrosa.

Brancos e nulos somam 11%. 
Indecisos alcançam os 27%. O es-
tudo ouviu 1,2 mil brasilienses na 
última segunda-feira (3/9). A pes-
quisa apresenta um nível de con-
fiança de 95% e está registrada no 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE) 
com o número DF-09917/2018.

Entre os atuais postulantes ao 
Palácio do Buriti, o atual governa-
dor é quem amarga a maior rejei-
ção: 45% dos eleitores disseram 
não votar em Rollemberg. Fraga é 
o segundo, com 29%; e o petista 
Júlio Miragaya aparece em tercei-
ro, com 26%.

Ainda de acordo com a sonda-
gem, 67% dos entrevistados desa-
provam o governo de Rodrigo Rol-
lemberg. Somente 23% aprovam a 
gestão dele. Outros 10% não sou-
beram ou não quiseram responder.

No Ibope, os dois  
também lideram

Na pesquisa Ibope, encomen-
dada pela TV Globo e divulgada no 
dia 24 de agosto, Eliana Pedrosa 

lidera a corrida ao Palácio do Bu-
riti. A ex-distrital tem 14% das in-
tenções de voto dos brasilienses. 
Em segundo lugar, Rodrigo Rol-
lemberg (PSB), aparece com 12%. 
Em terceiro, o deputado federal 
Alberto Fraga, vem com 10%. Com 
a margem de erro de 3% para mais 
ou para menos, os três primeiros 
colocados estão empatados tec-
nicamente, segundo a pesquisa. 
O candidato Rogério Rosso (PSD) 
atinge 8% das intenções de voto 
dos brasilienses.

Na sequência, os outros candi-
datos que disputam o Palácio do 
Buriti aparecem na seguinte or-
dem: General Paulo Chagas (PRP) 
e o petista Júlio Miragaya reúnem, 
cada um, 3% da preferência dos 
eleitores. O empresário Alexan-
dre Guerra (Novo), Fátima Sousa 
(Psol) e Ibaneis Rocha (MDB) pon-
tuaram com 2%.

Com a margem de erro, Chagas, 
Miragaya, Fátima, Guerra e Ibaneis 
estão empatados tecnicamente, in-
clusive com o candidato do PCO, 
Renan Arruda, que conquistou 1% 
dos votos, de acordo com a pes-
quisa. O representante do PSTU, 
Antônio Guillen, não pontuou no 
levantamento do Ibope (Com Caio 
Barbieri, do Metrópoles).

Falando em Política

ELIANA LIDERA EM TRÊS PESQUISAS
Candidata do vice Alírio Neto continua a frente de Rollemberg no Datafolha, no Record e no Ibope

Confira o resultado da 
votação estimulada:
Eliana Pedrosa (Pros): 14%
Rodrigo Rollemberg (PSB): 12%
Rogério Rosso (PSD): 10%
Alberto Fraga (DEM): 9%
Alexandre Guerra (Novo): 5%
General Paulo Chagas (PRP): 4%
Miragaya (PT): 4%
Ibaneis Rocha (MDB): 3%
Fátima Sousa (PSol): 1%
Nulos/brancos: 11%
Indecisos: 27%
Guillen (PSTU) e Renan Rosa 
(PCO) não foram citados
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ANDRÉ 
BRANDÃO
CANDIDATO A DEPUTADO DISTRITAL

“As pessoas estão 
cansadas da 

velha política. 
E querem 

renovação”
Brasiliense, 36 anos, morador do Guará, casado e pai de três filhos, graduado em 
Engenharia Elétrica com ênfase em Computação e pós-graduado em Administração 
Pública. Este é o perfil profissional do candidato André Brandão (Podemos), que vai 
disputar uma das 24 cadeiras para deputado distrital no pleito de outubro próximo.
Antes de ter sido administrador regional do Guará e presidente da TCB,  foi diretor 

administrativo/financeiro da Ceasa e da Câmara Legislativa

POR DELMO MENEZES

Por que resolveu se candidatar a 
deputado distrital?

– Porque eu acredito que Brasília 
necessita de mais gestores e menos 
políticos. Precisamos de parlamen-
tares que saibam quais são as suas 
atribuições reais e que trabalhem em 
prol da sociedade. Estamos cansados 
de promessas enganosas que não 
dão em nada, e cansados também de 
deputados e parlamentares que não 
nos representam. Para se ter uma 
ideia, 78% das leis elaboradas por 
estes parlamentares, são inconstitu-
cionais. Então necessitamos de pes-
soas dentro da CLDF que entreguem 
serviços de qualidade, que sirvam de 
verdade à população do DF. Eu acre-
dito que estou preparado para en-
frentar este novo desafio.

Estamos observando uma cam-
panha atípica, onde os recursos 
estão cada vez mais escassos. 
Faltando 30 dias para o encer-
ramento da campanha eleitoral, 
como o você tem viabilizado sua 
candidatura?

– Com o apoio de muitos volun-
tários, muitos amigos, aqueles que 
acreditam que nós podemos fazer 
diferença na política do DF. Pessoas 
apaixonadas por nosso projeto, que 
estão apoiando e sustentando nos-
sa candidatura. Aqui não temos o 
voto de ‘cabresto’, muito comum por 
aqueles que se acham dono das pes-
soas.

Na sua opinião, porque tanto 
descrédito aos políticos?  

– Estamos vivendo um momento 
político muito difícil, onde as pes-
soas estão desacreditadas, elas não 
se sentem representadas. Estão ven-
do na figura das pessoas que plei-

teiam uma vaga de deputado distri-
tal, a mesma figura de um deputado 
eleito, que está se corrompendo. Na 
Câmara Legislativa, por exemplo, 
vários escândalos de corrupção vie-
ram à tona nos últimos quatro anos. 
Então, as pessoas, e com razão, que-
rem mudanças. Eu creio que ainda 
existem cidadãos que querem fazer a 
política do bem e outros que querem 
fazer a política do mal com a socie-
dade. A partir do momento em que a 
gente demonstra transparência, cla-
reza, verdade naquilo que é falado, 
começamos a comover as pessoas e 
elas começam a aceitar. Por isso que 
se viu algumas pessoas arredias no 
início, e depois que comecei a falar, 
que me expressei acerca dos nossos 
ideais, as coisas que nós queremos 
realizar, as pessoas acabam que-
brantando o seu coração e vendo que 
ainda existem pessoas do bem na po-
lítica.

Os eleitores de uma maneira 
geral, ainda não definiram seus 
candidatos. A grande maioria 
prefere votar branco ou nulo. 
Como  avalia essa situação?

- Com certeza temos uma popu-
lação desinteressada em participar 
do processo político, em virtude da 
corrupção que reina no meio. No DF, 
por exemplo, temos algo em torno 
de 75% que ainda não sabem em 
quem vão votar para deputado dis-
trital. Muitos afirmam que vão votar 
em branco. Acho que devemos votar 
e escolher bem nossos candidatos. 
Aqueles que tem proposta concre-
tas, que já foram testados como bons 
gestores.

Muitos políticos sempre falam 
que caso sejam eleitos, vão 

priorizar as áreas de Saúde, 
Educação e Segurança. Qual é 
o seu diferencial em relação a 
estes temas tão importantes para 
sociedade?

– Priorizar com qualidade. Não 
adianta você dizer que vai investir e 
não sabe como investir e por que in-
vestir. O gestor de excelência sabe, 
quando, como e por que investir em 
áreas tão importantes para a socieda-
de. Na segurança pública, por exem-
plo, temos visto deputados investin-
do suas emendas parlamentares em 
coisas que nunca serão executadas ou 
que não são exequíveis. A Saúde do DF 
nunca esteve tanto na ‘UTI’ como está 
agora. Você vai em qualquer hospital 
e as filas estão gigantescas. Um sim-
ples exame demora uma eternidade. 
As Upas (Unidades de Pronto Atendi-
mento) estão funcionando de forma 
precária, sem profissionais para com-
pletar as equipes. No projeto original, 
elas foram criadas para desafogar as 
urgências/emergências dos hospi-
tais. As Upas do DF têm capacidade 
para atender 400 pessoas/dia. Hoje, 
elas estão atendendo em média 70 a 
80 pacientes, e as emergências dos 
hospitais continuam lotadas. Um dos 
papéis do deputado é verificar se real-
mente os recursos aplicados foram 

investidos onde se deveria. Para que 
haja a sua correta utilização é neces-
sário que exista alguém responsável 
por fiscalizar os recursos liberados. 
Com uma fiscalização mais eficiente 
dos investimentos, é possível evitar 
fraudes e desvios do erário. Vejo hoje 
uma desmotivação nos servidores 
como nunca antes. Com os servidores 
motivados, teremos uma melhor qua-
lidade no atendimento à população.

Ser jovem e bem avaliado nos 
diversos cargos por onde passou, 
eleva o seu grau de responsabi-
lidade caso seja eleito deputado 
distrital?

– Com certeza. Para estar em al-
guns lugares você precisa ter um 
pouco de cabelos brancos. Eu já te-
nho um pouco (rs). Aumenta sim a 
responsabilidade com aqueles que 
acreditam no nosso projeto. São 
inúmeras pessoas que colocaram 
suas esperanças no André Brandão. 
São empresários, feirantes, pasto-
res, padres, católicos, evangélicos, 
servidores públicos, servidores da 
inciativa privada, que acreditam 
que nós podemos fazer uma política 
para todos e não para um segmento 
específico. 
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Meninas do Guará    
 Esta semana, três mulhe-

res se reuniram para pensar 
melhorias para o Guará, atra-
vés da educação.  A Veronica 
Portássio, Diretora da Escola 
Técnica do Guará, Daí Ribei-
ro, Engenheira Ambiental, 
voluntária da Horta Comu-
nitária do Guará, e Cristiane 
Pereira, do Espaço Multi-
plicidade Guará, irão fazer 
parcerias.  Uma delas é para 
criar a Horta Comunitária da 
Escola Técnica, e ensinar os 
alunos e a comunidade a cultivar e aprender os segredos do cultivo das ervas medicinais e 
das hortaliças. Na outra parceria serão criados eventos para incentivar o empreendorismo 
e a inovação para preparar os alunos e os moradores visando orientar  como empreender 
novos negócios e inovar num mercado de trabalho, que vai ter grandes mudanças nos pró-
ximos anos.  

 A força das mulheres na eleição  
O fator “mulher” terá um destaque especial nesta eleição. Além delas serem maioria no 

eleitorado, existe outros aspectos que influenciam na opinião pública. O fator “mãe” tam-
bém tem um aspecto de destaque numa sociedade tão carente de colo, carinho e proteção.  
Além disso, tem o fator “feminicídio” - as mulheres têm sofrido muitas agressões e devem  
se unir diante desta ameaça.  E, por último, o fator eficiência no trabalho e confiabilidade. 
Além disso tem um outro fator marcante. Elas vêm ganhando espaço como verdadeiras 
“chefes da família”, pois na verdade vêm se destacando como sustentáculo na manutenção 
da família nos problemas dentro de casa. Isto tudo ajuda a explicar um pouco o crescimento 
da Leila do Vôlei, da Eliana Pedrosa e da Paula Belmonte no Distrito Federal.  Pesquisa in-
ternas dos partidos tem identificado esta questão e é por isso que as mulheres têm influen-
ciado nas candidaturas majoritárias e têm saido nas fotografias de campanhas eleitorais.  

JOEL ALVES
Guará ViVo

JOELIN@UOL.COM.BR

Curta as rápidas 
- PODERIAMOS TER 70% MENOS CRIMES – 

Este é o percentual aproximado de reincidência dos 
criminosos, ou seja, poderíamos ter bem menos crimes 
nas ruas se os criminosos continuassem presos. A 
polícia prende e a Justiça solta.

- E VIVA A CERVEJA DIGNA! – 
Este é o bordão mais falado nos bares do Guará. Já 

tem até cervejaria se interessando pela frase.   
  

- CARENCIAS DO GUARÁ -
 O Guará precisa de recuperar cerca de 40 mil metros 

quadrados de calçadas, que estão deterioradas, segundo 
dados do GDF. Falta mais iluminação nas praças como na 
praça da QE 32, 34 e outras. O asfalto nas ruas internas 
das quadras está se deteriorando. Há um déficit de 
creches que está no rol de promessas não cumpridas 
por este Governo.  A segurança, saúde, educação e a 
cultura merecem e precisam mais atenção. 

- RECLAMANDO COM RAZÃO - 
Os moradores estão reclamando da falta de 

manutenção dos PECs - equipamentos de exercícios que 
já existem e estão se deteriorando. “A manutenção teria 
um efeito melhor com menos gastos do dinheiro público 
e mais satisfação da comunidade”.

- PROCURA-SE VOTOS, PAGA-SE BEM –
 É um erro acreditar que todo mundo é “comprável”, 

isto afeta a dignidade e a ética das pessoas apesar de 
funcionar em alguns casos. Mas tem um efeito contrário, 
quando o eleitor percebe que o cabo eleitoral se vendeu 
e aí a credibilidade vai para o espaço.

QE 42 – Conjunto A – Guará II 
061 3964-0066

Chalé da Traíra, original e inconfundível.____________

MOQUECA DE SURUBIM
APENAS R$ 66,90

S E R V E  2  P E S S O A S
FARTO E BEM TEMPERADO, ESSE PRATO TRADICIONAL 

DA BAHIA VAI SURPREENDER VOCÊ. 

ACOMPANHA ARROZ BRANCO, PIRÃO E FAROFA. _____________________________________________
_____________________________________________
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A tradicional Festa dos Mara-
nhenses este ano será di-
ferente. Buscando incluir a 

cultura de outros Estados do Nor-
deste brasileiro, o produtor As-

trogildo Câmara decidiu ampliar a 
festa. O Encontro dos Nordestinos 
acontece no dia 15 de setembro, 
sábado, às 21h, no Salão de Múlti-
plas Funções do Cave, ao lado da 

Estação do Metrô Feira.
A festa contará com barraqui-

nhas de comidas típicas e sera 
aberta com um show de fogos, à 
moda das grandes  festas nordes-
tinas. No line up está Lairton dos 
teclados, do sucesso Morango do 
Nordeste, e Ray Douglas , dono de 
sucessos como “Dama de verme-
lho”, “Caminhemos”, de Herivelto 
Martins, “Placa de venda”, de Mar-
celo Rios, “Sonho de um caminho-
neiro” e “Fica comigo esta noite”. 
Para completar a festa, a banda 
brasiliense Só pra Xamegar.

Os convites individuais custam 
R$40 no primeiro lote (quase es-
gotado) e as mesas para 4 pessoas 
custam R$ 300 (com acesso à área 

vip em frente ao palco. Quem qui-
ser garantir os ingressos antecipa-
dos deve ligar para 3382 0448 ou 
99101 4436.

Serviço

ENCONTRO DOS 
NORDESTINOS.COM

Salão de Múltiplas  
Funções- Cave

15 de  setembro -21h

Ingressos antecipados:
3382 0448
991014436

Festa nordestina no Guará

Encontro dos 
Nordestinos vai reunir 
Só pra Xamegar, Ray 
Douglas  
e Lairton dos Teclados 
e, além de comida 
típica e show de fogos
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Professor Klecius
JOSÉ GURGEL

umas e outras

Candidatos
O Caixa Preta não perdoa, principalmente quando 

o assunto é os candidatos a Deputado Distrital. Nessa 
época eles saem das tocas, acompanhados de um bando 
de desocupados (cabos eleitorais) atrás de uma boquinha 
que os proteja dos tempos bicudos que estamos passando, 
principalmente pela falta de capacidade da maioria de 
conseguir algo que não seja puxando o saco de políticos 
profissionais.

O lado social que realmente os preocupa é o deles 
mesmos, pois vivem correndo atrás de quem lhes arranje 
algo, nem que para isso se transformem em verdadeiros 
capachos, dá pena ver tanta vassalagem, mas é só o que 
sabem fazer.

O Velho Caixa dava umas boas risadas dizendo que tem 
muita coisa que não mais o surpreende, embora quando o 
assunto é política, muita coisa ainda o deixa embasbacado.

Agora com a temporada eleitoral em pleno andamento, 
o que não falta é motivo para dar umas boas risadas. Os 
postulantes a cargos eletivos são tantos e de uma variedade 
incrível, é abismadora com a quantidade de líderes de 
“araque” que aparecem se intitulando “O” candidato que a 
cidade tanto espera, como dizem por aí, se achando o cara.

Por falta do que prometer, alguns estão prometendo até 
cerveja de qualidade na sombra, isso sem falar em geração 
de empregos (para os cabos eleitorais), mas é bom aprender 
a fazer outra coisa, pois desse mato não sairá coelho, o que 
vai sair é muita dívida pra pagar durante os próximos quatro 
anos, a quebradeira vem aí, aguardem.

Diz o Caixa que esse bando de cara de pau anda dizendo 
que até aquela chuva que andou caindo fora de época no 
Guará, foi provocada por eles.

Alguns se transformam em heróis, grandes defensores 
de causas diversas, principalmente do próprio rabo, além 
de um amontoado de mentiras que são cantadas em prosas 
e versos pelos amigos do safado, sempre na maior cara 
de pau, chegam até a ganhar contos da carochinha em 
alguns veículos de comunicação, numa demonstração de 
imbecilidade total.

Cultura?
Sentados lá no Porcão, tomando o néctar dos deuses, 

aquela cerveja estupidamente gelada lá no templo maior 
da boêmia dura e lisa do Guará, junto ao pessoal ligado ao 
Movimento dos Sem Grana – MSG.

Pelo semblante fechado do velho Caixa, pude notar que 
ele não estava de muito bom humor, coisa rara nele.

As moscas faziam a festa no nosso prato de tira gosto 
feito pela Al-Qaeda a mãe do Galak, era pra ser iscas de 
fígado, mas pareciam minhocas assadas.

Depois de um longo um suspiro, naquele entusiamo que 
lhe é peculiar, finalmente o Caixa  caiu matando no assunto 
da semana.

Contou que na sua procura pela Biblioteca Pública do 
Guará, foi parar lá pelas bandas da Casa da Cultura, que 
embora ainda nova, até hoje nada funciona por lá, apesar de 
muita gente já ter prometido uma solução, nenhuma delas é 
a curto prazo.

Na verdade o que falta é vontade de fazer, coisa que 
parece ninguém tem. Cultura pra que? De repente o povo 
fica esperto e começa a questionar tudo por nada ser feito 
com a seriedade que merece.

O que se vê por ali é caso de polícia, um festival de 
gambiarras e serviços feito nas coxas que impedem o 
funcionamento pleno do espaço, mostrando que o trato com 
as coisas públicas continuam, como sempre, nada valendo 
aqui no Guará.

O Caixa falava espumando pelos cantos da boca, fiquei 
um pouco assustado, pois dizem que Agosto é o mês do 
cachorro louco, lembrando disso, instintivamente puxei uma 
cadeira para o meu lado me preparando para o pior.

Ele contava que nunca viu tanta parede rachada e 
piso arrancado e que a internet por lá nem pensar! Disse 
inclusive que se ligar dois aparelhos numa tomada, o lugar 
fica sem energia na hora, pois o gato armado, puxado lá do 
estádio do Cave, não suporta muita tensão.

Nós é que não aguentamos mais tanta esculhambação.

E  A  ANTI-ÉTICA  CONTINUA  
Na semana anterior  comentamos sobre o uso 

do salão de Múltiplas Funções  para realização de 
comício eleitoral e o Sr. Governador ficou caladinho. 
E agora, é o coordenador (Diretor) da Regional de 
Ensino do Guará que abertamente faz propaganda 
para o mesmo candidato.  O vídeo corre solto nas 
redes sociais com o professor-diretor como cabo 
eleitoral do candidato. A ética foi jogada para 
debaixo do tapete. E as recomendações do governo 
de nada adiantaram?  Tudo está podendo neste 
nosso Guará!!!!! 

CANDIDATO A  VICE  SE  DECLARA  VIOLENTO  
Não podemos acreditar que um tal general  

Mourão que é candidato a vice-presidente fez 
a declaração: “Se querem usar a violência, os 
profissionais da violência somos nós”. Se  entregou 
que só sabe usar a violência!  Coitado do nosso 
Brasil!!!  Mas temos certeza que o povo não deixará 
isto acontecer.  Enquanto isso a presidente do PT de 
Minas diz: “O Partido dos Trabalhadores preza pelo 
diálogo, tolerância e paz. Por isso, venho a público 
repudiar qualquer forma de violência.”

OBRA  DO  ESTACIONAMENTO NA  26 ESTRAGA 
ÁREA VERDE    

As obras de um estacionamento IRREGULAR  em 
frente ao conjunto U deram uma paradinha. Será 
que a parada é definitiva ou estão apenas dando um 
tempinho para a população se acalmar?  Esperamos 
que a parada seja definitiva e que a  área verde seja 
recuperada para o bem do meio ambiente. Se a 
recuperação acontecer, PARABÉNS à Administração! 
Todos Nós só queremos o bem do Guará!!!!!

NECESSIDADE  DE  ESTACIONAMENTO  PROVA  
IRREGULARIDADE  

Mesmo se a LUOS for aprovada da maneira 
que foi encaminhada para Câmara Legislativa, 
alguns comércios instalados em área residencial 
não podem ser autorizados.  O exemplo está no 
citado conjunto U da QE 26 , pois na legislação 
encaminhada é esclarecido que os comércios/
residências (RO’s) não devem ter  alta rotação de 
clientes para não prejudicar os moradores vizinhos.  
Precisamos ser mais claros?  

ALGUM  DIA  A  LUOS  VAI  SER  APROVADA?    
Sai governo, entra governo  e o projeto da 

LUOS( Lei de Uso e Ocupação do Solo) é modificado 
sempre na intenção de tentar colocar mais 
irregularidades. No entanto, nunca é aprovado (não 
se sabe quando e como!) e, portanto,  até hoje  não 
há  uma legislação para justificar  as desastrosas 
autorizações emitidas pelos  administradores 
regionais. E as irregularidades, CADA DIA 
AUMENTA MAIS!!!!! 

TEMER ENTERRA  ALCKMIN COM REQUINTES  DE  
CRUELDADE  

Do jornal Brasil 247: “Num vídeo grotesco, 
porém verdadeiro, Michel Temer, que chegou 
ao poder graças a um golpe tramado pelo PSDB, 
decidiu enterrar, com  requintes  de  crueldade, a 
candidatura de Geraldo Alckmin. Em mensagem 
endereçada ao tucano, Temer deixa claro que ele 
e Alckmin representam o mesmo projeto e têm os 
mesmos aliados.  Como Temer é o político  mais 
rejeitado da história do Brasil, isso significa que 
ele acaba de liquidar a candidatura tucana.” Seria 
interessante assistirmos o vídeo enviado pelo 
presidente ao  candidato.  

E  AS  FAKE-DENÚNCIAS  NÃO  VÃO  
SAIR  DO  AR ?    

O Tribunal Superior Eleitoral 
declarou que a justiça vai remover 
imediatamente notícias falsas 
consideradas abusivas na internet 
para não prejudicar os candidatos.  
E aí, quando o MP faz uma denúncia 
falsa só com intenção de prejudicar 
um candidato não vai ser  removida,  
imediatamente, não?  A nossa 
pergunta tem sentido, pois, de 
acordo com o jornalista Kennedy 
Alencar,  o Ministério Público de São 
Paulo fez três denúncias contra o 
candidato Fernando Haddad, sobre 
o mesmo fato. O fato é de 2012, e 
todos sabem não ser verdadeiro 
e mesmo assim, o ex-prefeito foi 
acusado nos âmbitos eleitoral, cível 
e penal. Só falta o MP-SP denunciar o 
candidato na vara de família, destaca 
o jornalista.!!! E o TSE não fala nada? 
.... 

POPULAÇÃO  DO  GUARÁ  VAI  
EXPLODIR!!!  

Ficamos matutando!  Nesta época 
de eleição, aparece tantas pessoas 
que se dizem filhos(as) do Guará 
ou que moram ou  já moraram na 
cidade. E tem aqueles que cuja mãe, 
irmão, primo, avó, etc moram aqui, 
que é de dar pena!  Engraçado, é que 
a maioria desses candidatos  nunca  
apareceram em momento algum  
em nossa cidade. Está na hora de 
questionarmos os candidatos sobre 
alguma curiosidade, endereço, etc  
e vamos ver que somente agora 
aprenderam o caminho do Guará. 

E  O  VOTO  
CONSCIENTE?   

Procuremos conhecer 
os candidatos e dar o nosso 

voto consciente. Vamos 
conhecê-los, questionarmos, 
etc  para votarmos certos. E 
mesmo assim, cuidado com 
as enganações, mentiras e 

tudo que possa nos  enrolar.  
Mas o Guaraense é um eleitor 

informado  e não cairá nas 
conversas. Vamos votar em 

que poderá ajudar o Guará e 
o Distrito Federal.  Cuidado, 

que há alguns que até 
parecem  que são candidatos  
a governador ou que já foram.  

Os candidatos a deputado 
(distrital  ou  Federal) serão 
do legislativo e falam como 

se fosse governador, prefeito, 
etc.!!! Todo CUIDADO!!!



NAS LOJAS SAGA DO PARK SUL: KIA, FORD, 
HYUNDAI IMPORTS, VOLKSWAGEN

E SAGA SEMINOVOS

Park Sul
3403-9393

Park Sul
3362-3333

Park Sul
3362-3355

Park Sul
3403-9410

Park Sul
3403-9390

Park Sul - Ao lado do shopping Casa Park

OFERTAS SENSACIONAIS TODAS AS QUARTAS
DO MÊS DE AGOSTO.

SEMINOVOS COM GARANTIA 
DE 3 ANOS E MUITO MAIS 

VANTAGENS!

TAXAS A PARTIR DE 0% 
TROCA COM TROCO

1.000 VEÍCULOS NOVOS  E
SEMINOVOS A PRONTA-ENTREGA

ATÉ 100% FINANCIADOS


